

# 湯来東小学校だより

平成27年8月28日号  
広島市立湯来東小学校

夏休みもあっという間に過ぎ、涼風さわやかな季節を迎えました。文化・芸術・スポーツに存分に親しむ季節にしていきたいと願っています。

また、75人が亡くなった昨年8月20日の広島土砂災害から1年が経ちました。犠牲になられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。また、一日も早い安定した生活と復興をお祈り申し上げます。



## 校内水泳記録会

7月22日(水)に校内水泳記録会を行いました。今年は、「梅雨明け」したにもかかわらず天候不順が続き、十分な水泳指導の時間がとれませんでした。

今年度も昨年度同様、低学年児童に、上学年児童の泳ぎを見学することで、目標をもたせたいと考え、全学年一緒に実施しました。天気も何とか雨が降らず、全種目予定通り実施することができました。

児童は、低学年の「けのび・バタ足泳ぎ」、中・高学年の「自由形・平泳ぎ」を見て、励ましたり感心したりしながら応援しました。

小学校卒業までには25m完泳という目標がありますが、みんな出場した種目で、自己新記録をめざして一生懸命泳ぎました。



## 「湯来原爆死没者慰霊式」と「被爆70周年湯来平和のつどい」

今年の8月6日が、被爆70年の節目にあたり、湯来原爆被爆者の会から、小学生も「湯来原爆死没者慰霊式」にぜひ参加してほしいという強い要望があり、初めて参加させていただきました。また慰霊式後、湯来中学校区3校の発表を取り入れた「被爆70周年湯来平和の集い」も行いました。



「慰霊式」では、3校で協力して作った千羽鶴を3校の代表者が献鳥しました。8時15分には、3校の代表者が平和の鐘を鳴らし、みんなで黙祷しました。



「平和の集い」では、湯来東小学校は、「佐々木さだ子さんと原爆の子の像」のストーリーを全員で群読しました。「子ども平和への誓い」は、平和記念式典で読むのと同じ文章を東小と西小の代表者2名で朗読しました。最後に「折り鶴」の歌を合唱し、平和について考える大変有

意義な日になりました。

子どもたちは、朝早くからサンピアゆきに集まり大変良く頑張りました。

保護者の皆様、ご理解とご協力ありがとうございました。



## 夏休み作品展

9月2日(水)から9月8日(火)までの間、夏休み作品展を家庭科室で開催します。子どもたちが、夏休み中に暑い中懸命に制作した作品を展示しますので、ご覧いただければと思います。なお、ご来校された際は必ず、職員室にお知らせください。

☆裏面に、9月から12月までの行事予定を載せておりますので、ご覧ください。